

Rechazo en ONU desde los cinco continentes al bloqueo contra Cuba



Naciones Unidas, 23 sep (RHC) Presidentes, primeros ministros y cancilleres reclamaron desde los cinco continentes el fin del bloqueo estadounidense contra Cuba en el debate anual de la Asamblea General de la ONU, que este sábado entra en su penúltima jornada.

La víspera, los ministros de Relaciones Exteriores de Vietnam, Pham Binh Minh; Camboya, Prak Sokhonn; Belice, Wilfred Elrington; y Barbados, Maxine Pamela Omata McClean, así como el viceprimer ministro de San Vicente y las Granadinas, Louis Straker, demandaron el cese del cerco económico, comercial y financiero.

Sokhonn criticó las sanciones unilaterales de Washington y advirtió que constituyen una violación al derecho internacional, mientras Straker las calificó de un retroceso anacrónico a la Guerra Fría, sin ninguna justificación lógica.

Por su parte, Elrington recordó que por más de 50 años el pueblo cubano ha sido víctima de la injusticia, como resultado de “un flagrante e ilegal embargo unilateral”.

Durante las tres jornadas previas (martes, miércoles y jueves), al menos 15 países utilizaron su oportunidad de dirigirse a la plenaria de los 193 Estados Miembros de la ONU para pedir el levantamiento del bloqueo aplicado y recrudecido por las últimas 11 administraciones en la Casa Blanca.

Los presidentes de Bolivia, Evo Morales; Costa Rica, Luis Guillermo Solís; El Salvador, Salvador Sánchez Cerén; Sudáfrica, Jacob Zuma; Namibia, Hage Geingob; Ecuador, Lenín Moreno; Guyana, David Granger; Santo Tomé y Príncipe, Evaristo Carvalho; Nauru, Baron Waqa; Gabón, Ali Bongo Ondimba, y Burkina Faso, Roch Marc Kaboré, fijaron postura contra el cerco impuesto por Estados Unidos.

También lo hicieron el canciller ruso, Serguei Lavrov, y los primeros ministros de Vanuatu, Charlot Salwai Tabimasmás, y Tuvalu, Enele Sopoaga.

Al intervenir en el debate general de la Asamblea, el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció la decisión anunciada el 16 de junio por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de recrudecer las sanciones unilaterales contra la isla, pese a la condena mundial a las mismas.

Rodríguez afirmó que cualquier estrategia dirigida a destruir la Revolución Cubana fracasará, y adelantó que el 1 de noviembre la mayor de las Antillas volverá a presentar en la Asamblea General un proyecto de resolución sobre la necesidad de levantar el bloqueo norteamericano, una iniciativa similar a la que recibe aquí desde 1992 un contundente apoyo.(Fuente /PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142224-rechazo-en-onu-desde-los-cinco-continentes-al-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba